



Demo mit Prominenz aus der Nachhaltigkeitsszene – unter anderen tragen Eicke Weber, Chef des Fraunhofer-Instituts für Solare Energiesysteme, Oberbürgermeister Dieter Salomon, Ursula Sladek (Elektrizitätswerke Schönau) und die Grüne Bundestagsabgeordnete Kerstin Andreae das Transparent. FOTO EGGSTEIN

DEMONSTRATION

Demo für Erneuerbare

Mehrere hundert Menschen, darunter viele Unternehmer und Interessensgruppen aus der Solar- und Windenergiebranche sowie Umweltverbände, haben gestern in Freiburg für die Fortsetzung der Energiewende demonstriert. Auf der Abschlusskundgebung auf dem Augustinerplatz kritisierten Redner wie Ursula Sladek von den Elektrizitätswerken Schönau vor allem die von der Bundesregierung geplante Novelle des Erneuerbare-Energien-Gesetzes. Unter dem gemeinsamen Motto „Energiewende retten – Sonne und Wind statt Fracking, Kohle und Atom“ fanden ähnliche Veranstaltungen gestern in ganz Deutschland statt. JKI